



Ingrid Schatzmann
Studentin des Universitätslehrgangs
„Mentalcoaching Msc“
der Paris-Lodron-Universität Salzburg in
Kooperation mit dem Mentalcollege Bregenz.

Kontaktadresse:
E-Mail: schatzmann.ingrid@gmail.com
Mobil: 0660 76 75 889

Liebe Mitglieder der Selbsthilfegruppe!

Ich mache derzeit die Abschlussarbeit für mein Masterstudium mit einer Studie unter der wissenschaftlichen Leitung von Univ.-Prof. Dr. Erich Müller.

In diesem Zusammenhang suche ich Personen, welche durch die gedankliche Beschäftigung mit einem möglichen Rezidiv oder mit Auftretenden von anderen Beschwerden, häufig oder auch gelegentlich Stress bzw. Ohnmachtsgefühle erleben.

Die Studie möchte der Frage nachgehen, ob eine veränderte gedankliche Beschäftigung mit den jeweils betroffenen Bereichen im Körper, Stress bzw. die Ohnmachtsgefühle verringern kann.

Der Aufwand für die teilnehmenden Personen würde wie folgt aussehen:

- Ankreuzen eines Fragebogens (ca. 15min) am Anfang und am Schluss der Studie.
- 3-4 Treffen à 30 min nach Vereinbarung/evtl. angebunden an die regulären Gruppentreffen – dabei wird die veränderte gedankliche Beschäftigung gezeigt und begleitet.
- Die Studie beginnt im Frühjahr 2019 und endet spätestens im Juni 2019.

Über eine zahlreiche Teilnahme würde ich mich sehr freuen!
Bitte melden Sie sich sobald wie möglich per Telefon oder per E-Mail.

Ingrid Schatzmann

 UNIVERSITÄT
SALZBURG



MENTALCOLLEGE
Universitätslehrgänge